

Digitaler Gesundheitspreis 2018

Digitale Technologien gewinnen im Gesundheitswesen immer mehr an Bedeutung. Ob in der Pharmaforschung oder zur Verabreichung von Medikamenten – die Digitalisierung erleichtert die Versorgung sowie auch den Patientenalltag.

Die Gesundheitssysteme ziehen ebenfalls einen großen Nutzen aus innovativen Lösungen – Methoden der Diagnose und aktuelle Behandlungsmöglichkeiten werden sich so weiterentwickeln.



Quelle: Fotolia

Das deutsche Gesundheitswesen steht vor einer Fülle an Herausforderungen:

- Überalterung der Bevölkerung
- Chronische Erkrankungen und Multimorbidität nehmen zu
- Einnahme von vielen verschiedenen Medikamenten → Wechselwirkungen mit Komplikationen
- Medizinische Unterversorgung in ländlichen Bereichen

Patienten müssen mehr Verantwortung übernehmen können!

Mit dem **E-Health-Gesetz** wurde der erste Schritt gemacht. Jetzt liegt es an uns!

Novartis Pharma GmbH und die **Hexal AG** wollen Projekte zur digitalen Lösungsfindung unterstützen und die besten Innovationen in vorgegebenen Kategorien mit dem Digitalen Gesundheitspreis auszeichnen:

- Steigerung der Gesundheitskompetenz
- Erhöhung der Adhärenz
- Impulse für Lebensstiländerung
- Telemonitoring/Therapeutisches Monitoring

Wer kann sich bewerben und wie?

Neben Startups und etablierten Akteuren aus der Gesundheitswirtschaft sind kreative Projekte aus allen Bereichen des Gesundheitswesens willkommen.

Die Bewerbung erfolgt online über **www.novartis.de/dgp**
Einsendeschluss ist der **30.11.2017**

Preisverleihung

Die feierliche Auszeichnung der Siegerprojekte findet am **15. März 2018** in den Räumlichkeiten von Microsoft in Berlin statt.

Der Digitale Gesundheitspreis ist mit einer Gesamtsumme von **50.000 €** dotiert und wird in drei Kategorien vergeben:

- **25.000 €** für den **ersten** Platz
- **15.000 €** für den **zweiten** Platz
- **10.000 €** für den **dritten** Platz

Quelle: Fotolia

Die Jury 2018

Unterstützt werden wir von einer unabhängigen Jury, bestehend aus führenden Experten aus dem E-Health-Bereich



Bildquelle: Medizinische Hochschule Hannover

PD Dr. med. Urs-Vito Albrecht, MPH
Stellvertretender Direktor, Medizinische Hochschule Hannover, P.L. Reichertz Institut für Medizinische Informatik der TU Braunschweig und der Medizinischen Hochschule Hannover



Bildquelle: Michael Fuchs

Dr. Heidrun Mollenkopf
Bundesarbeitsgemeinschaft der Seniorenorganisationen BAGSO e.V., Mitglied des Vorstands; AGE Platform Europe – die Europäische Plattform Älterer Menschen



Bildquelle: Leuphana Universität Lüneburg

Manouchehr Shamsrizi
Co-Founder & CEO, RetroBrain R&D UG



Bildquelle: Barmer

Dr. Regina Vettors
Leiterin Digital und Innovation, Barmer.i



Bildquelle: Peter Lund

Dr. med. Johannes Wimmer
Founder der strategischen Beratungsfirma MedServation GmbH, Autor, Head of Digital Patient Communication am CVderm der Universitätsklinik Hamburg-Eppendorf

Mehr Informationen zum Preis und zur Bewerbung auf
www.novartis.de/dgp

